

« J'avais entrepris une lutte insensée ! Je combattais la misère avec ma plume »
Honoré de Balzac

Et DITES Oh : 2 ans ferme, 24 mois supplémentaires seront désormais nécessaires pour le plus grand nombre d'entre nous avant de faire valoir ses droits à la retraite ! La sentence est tombée début juin.

Nous sommes écœurés par le comportement de ce gouvernement qui a usé de tous les artifices pour faire passer cette réforme, tant décriée dans la rue et les sondages. Il n'y aura pas eu de vote à l'Assemblée nationale, un vrai déni de démocratie.

Selon le dernier rapport du Conseil d'Orientation des Retraites, le régime pourrait être déficitaire jusqu'en 2045. Tout cela pour ça !

2 ans nous sont volés. 2 ans que nous ne consacrerons pas à nos familles, à nos amis, à nos activités, au farniente, au repos...

2 ans de plus à pester contre le radio-réveil, la circulation, les charges de travail, les réorganisations, le manque de reconnaissance...

2 ans qui pèseront lourds sur notre santé physique comme mentale...

Nous ne regrettons aucunement notre engagement et l'énergie déployée durant cette période, nos jours de grèves, nos manifestations, nos assemblées générales, nos 5 parutions... car nous étions dans le vrai, le juste !

Nous sommes toutefois frustrés car ce gouvernement aurait cédé si le raz de marée escompté avait été présent. Malgré, certes une mobilisation massive et inscrite dans la durée, du monde a manqué... et la peine est de 2 ans pour tous !

Quelques chiffres... des dernières mobilisations !

Taux de grévistes DDFIP 26 le 19/01 : 43,09%
Taux de grévistes DDFIP 26 le 31/01 : 30,82%
Taux de grévistes DDFIP 26 le 07/02 : 18,18%
Taux de grévistes DDFIP 26 le 16/02 : 10,68%

Taux de grévistes DDFIP 26 le 07/03 : 36,25%
Taux de grévistes DDFIP 26 le 15/03 : 12,01%
Taux de grévistes DDFIP 26 le 23/03 : 14,96%
Taux de grévistes DDFIP 26 le 28/03 : 11,49%

Taux de grévistes DDFIP 26 le 06/04 : 13,47 %
Taux de grévistes DDFIP 26 le 13/04 : 6 %
Taux de grévistes DDFIP 26 le 06/06 : 9,48 %

Maintenant, chacun, de son côté, essaie de se connecter au site « info retraites » pour savoir à « quelle sauce il sera mangé ». Mise en place le 12 juin et comme annoncé par bon nombre d'observateurs, la plateforme a buggé devant le nombre de connexions !!! Les caisses de retraite redoutent une forte affluence et ne sont pas prêtes à faire face à la demande. Amateurisme encore et toujours !

Faut-il désormais se résigner face aux réformes à venir ? A vous de nous le dire...

Nous allons rester debout et faire face, encore une fois. Nous allons continuer à œuvrer pour le collectif, le rapport de force, seule variable d'ajustement efficace pour avancer ou éviter de reculer.

N'hésitez pas à nous interpeller comme certains collègues l'ont déjà fait pour évoquer votre quotidien dans votre service, ce journal relaiera...

BONNES VACANCES A TOUS



Deux ans de volés, 200 euros en moins par mois, merci les Rapetou

Exemple d'un agent né en 1969 ayant débuté sa carrière à 20 ans qui bénéficiait d'une surcote en travaillant au-delà de 62 ans. Avant la réforme pas de carrière longue mais une surcote de 10 % à 64 ans, après la réforme possibilité de partir à 63 ans mais adieu la surcote !

AVANT la réforme

APRES la réforme

Date d'effet de la pension : 01/11/2032

Montant mensuel net 1696 €	Montant mensuel brut 1866 €	Durée retenue 168 trimestres	Durée d'assurance 174 trimestres
Pourcentage de décote (-) ou surcote (+) +5 %		Pourcentage de pension après décote ou surcote 77,82 %	

Date d'effet de la pension : 01/11/2033

Montant mensuel net 1794 €	Montant mensuel brut 1974 €	Durée retenue 170 trimestres	Durée d'assurance 178 trimestres
Pourcentage de décote (-) ou surcote (+) +10 %		Pourcentage de pension après décote ou surcote 82,50 %	

En partant à 63 ans	le 1 nov. 2032	à l'âge de carrière longue	1 528 € nets/mois
En partant à 64 ans	le 1 nov. 2033	à l'âge légal	1 610 € nets/mois

En résumé, avec un départ à 63 ans c'est 168 euros net par mois de moins et à 64 ans c'est 184€ de moins...
ou comment travailler plus pour gagner moins, CQFD !

J'ai déjeuné avec Gérard Cazorla

J'ai déjeuné avec Gérard Cazorla, c'était le 1^{er} juin dernier à Bourg de Péage...

Gérard m'a raconté une histoire, une belle histoire, une histoire vraie...

Une histoire de femmes et d'hommes unis dans la lutte, dont la détermination et la droiture ont permis de renverser des montagnes, la montagne Unilever, la montagne capitaliste, la montagne broyeuse de vies...

Une histoire de femmes et d'hommes engagés aux côtés ou dans la (seule) CGT, refusant des indemnités individuelles ou le compromis d'un plan «social», pour sauver l'outil de production, les emplois, les familles...

Elle se passe à Gémenos, en Provence.

Le 28 septembre 2010, le géant anglo-néerlandais de l'agroalimentaire décide de fermer l'usine, pour délocaliser en Pologne la production des thés et infusions des marques Lipton et Éléphant.

Les salariés entrent en lutte le 30 septembre, lutte qui durera 1336 jours. Avec la victoire au bout !

Par trois fois, la justice a annulé le plan social présenté par la direction. En mai 2014, la direction d'Unilever cède sur les revendications des salariés et un accord de sortie de conflit est signé.

Au final, maintien des outils de production, maintien des emplois, création d'une scop, la SCOP TI (pour Tisanes et Infusions) qui prendra 1336 pour le nom de sa gamme de produits !

Seule la marque «Éléphant» ne leur étant pas rétrocédée...

De cette aventure humaine sera tirée une pièce de théâtre **1336 jours** jouée par les salariés eux-mêmes un peu partout en France, et un film de Claude Hirsch sur le combat des Fralib, **1336 jours, des hauts, débats mais debout**.

C'était il y a 9 ans. Gérard était délégué syndical CGT à l'époque. Il coule une retraite paisible, méritée mais toujours combative.

Quand Gérard m'a raconté le jour où les «Fralib» ont gagné, il avait les larmes aux yeux, 9 ans après... Et moi, un frisson m'a parcouru...

J'ai déjeuné avec Gérard Cazorla, il m'a raconté une belle histoire, une histoire de solidarité, de fraternité... C'était le 1^{er} juin...

(Clic pour le lien sur le site)



Une phrase de Bertolt Brecht me revient maintenant : « *Celui qui combat peut perdre, mais celui qui ne combat pas a déjà perdu.* »
Cela vaut aussi pour les retraites ...

Canicule et incendies



Les personnels de la DDFIP 26 ont été destinataires d'une note, en date du 17 mai, relatant les mesures à prendre en cas de fortes chaleurs et d'épisodes caniculaires. La CGT 26, ces dernières années, faisait le forcing auprès de la Direction pour avoir une note claire et précise au plus tôt, qui soit applicable à l'ensemble des services concernés. C'est chose faite et nous en prenons bonne note.

Il reste désormais à les mettre en œuvre au plus vite. Nous connaissons déjà de fortes chaleurs et cela commence à indisposer bon nombre d'entre nous (maux de tête, fatigue...) VITE, l'action est d'actualité. Nos élus CGT sont intervenus dans ce sens lors du CSAL du 22 juin... A suivre !

Ainsi donc, les salles dites de repos deviennent de fait des espaces de travail aménagés ! Il sera donc très compliqué à chacun de partager cet espace où se côtoieront naufragés de la chaleur et collègues désespérés sur leur ordinateur portable...

Lettre aux Ministres sur la situation alarmante dans les services du Cadastre et du SIP

<https://www.cgffinancespubliques.fr/content/lettre-aux-ministres-sur-la-situation-alarmante-dans-les-services-du-cadastre-et-du-sip>

LA RUBRIQUE « La parole est à la défense »

Quand Gérer Mes Biens Immobilier devient Ingérable...

La campagne déclarative est terminée... Pourtant les jours se suivent et se ressemblent. L'accueil ne désemplit pas, le téléphone s'affole et les messageries également.

L'explosion multi-canal de la fréquentation est due au cumul de plusieurs facteurs : les retardataires pour l'impôt sur le revenu, les poursuites en cours, les courriers appelant à la régularisation de piscines non déclarées (même gonflables...), suite à l'intervention de l'Intelligence Artificielle, et la relance pour la déclaration d'occupation dans GMBI.

Pas loin de 400 personnes reçues, en une matinée, par l'ensemble des collègues de Valence Polygone, notamment ceux du fonciers et, bien sûr par les agents du SIP et les emplois civiques. Des réceptions qui se terminent à 13h20... On profite de l'occasion pour créer des espaces en ligne sur impôts.gouv à l'envi.

Avec l'aide d'auxiliaires/stagiaires sur les 4 postes en libre accès, mais aussi avec le propre téléphone des usagers ayant accès à internet puisque ça bouchonne au libre service... Vivement le retour de bâton ! les "j'ai pas reçu", les "j'ai pas vu", les "je sais pas faire"... Mais c'est bon pour les stats... (un formulaire papier existe, il pourrait être donné mais c'est contraire aux recommandations...).

Au téléphone, même combat. Sauf que nous, agents du SIP, ne sommes pas au Centre de Contact (CDC) où les collègues ont les accès et les outils adéquats pour répondre et saisir les occupants d'un bien par téléphone. Mais faut-il encore que les usagers puissent joindre le CDC... Par conséquent, au CRT, beaucoup de demandes pour GMBI. Sauf que nous ne sommes pas tout à fait compétents sur le sujet... et que nous avons d'autres chats à fouetter.

Oui, parce que même si en hauts lieux, on pense qu'il y a moins "de matière", que la "démat" est la solution, ... il reste du boulot ! Et que nous sommes, et serons, de moins en moins pour le faire. Il faut dire aussi que des collègues sont mobilisés comme renforts pour répondre au numéro national... pour dire aux usagers qu'on ne peut pas faire, qu'il faut téléphoner au 0809... Mais c'est bon pour les stats... d'autres collègues sont au rappels d'usagers n'arrivant pas à joindre le numéro national, qui ressortent sur des listes plus longues que le bras... d'autres viennent en soutien à la saisie de déclaration avant la date de pompage, eux-mêmes remplacés par d'autres dans leur mission initiale... C'est Kafkaïen ! A force de déshabiller Pierre pour habiller Paul, Pierre finira comme Adam !

Il en ressort que les usagers sont énervés par cette impossibilité de nous joindre facilement, qu'ils en ont marre de faire 1h30 de queue pour faire une démarche à contrecœur via internet, marre qu'on leur colle un bien qui est celui du voisin, marre de recevoir une réponse type qui tombe à côté de la plaque...

Et nous, nous sommes en première ligne...

C'est ça le SIP et la DGFIP de demain ?! Une organisation, ou désorganisation, faisant la part belle à l'intelligence artificielle, aux stats, à la dématérialisation à outrance, aux suppressions de postes. Autant de points qui pourraient être nuancés voire remis en cause avec des effectifs suffisamment nombreux pour rendre un service public de qualité.

Et nous, nous sommes en première ligne...

Mais, chut, on va être grassement augmenter de 1.5%.

Manquerait plus qu'on nous refuse des congés en raison d'un nombre d'agents insuffisants dans les services ou parce que la case commentaire dans Sirius n'est pas complétée, chose bien futile somme toute au regard de ce qui précède...

Bonnes vacances à toutes et à tous et avant de plonger, vérifier que la piscine est déclarée !!!

Reprise intégrale d'une contribution d'un collègue de Valence. Merci à lui.



Victoire pour les salariées grévistes de Vertbaudet



Notre combat a servi à quelque chose ! Après plus de deux mois de grève nous avons enfin obtenu satisfaction sur une grande partie de nos revendications.

Nous avons notamment négocié :

- Une augmentation générale pour l'ensemble des ouvriers du groupe allant de 90 à 140 euros net par mois
- L'embauche de 30 intérimaires en CDI
- L'abandon de toutes les sanctions à l'encontre des salariées grévistes.

Cette victoire est symbolique. Elle est symbolique pour toutes les femmes précarisées par des emplois sous-payés. Elle est symbolique pour toutes les travailleurs et travailleuses qui se battent pour de meilleures conditions de travail et de meilleurs salaires. Elle est symbolique pour toutes les personnes

syndiquées CGT en France.

Nous remercions l'ensemble des personnalités, politiques et citoyennes, qui se sont mobilisées à nos côtés.

Sans vous, nous n'aurions pas pu gagner ce combat. Nous appelons l'ensemble des personnes qui nous lisent à se syndiquer à la CGT.

Communiqué de presse du 05/06/2023 CGT VERTBAUDET

Ils ont osé !

Ainsi donc, en allant chercher viennoiseries et pain au petit matin chez votre boulanger, vous pourriez avoir une révélation ! « Tiens donc si je postulais à la DGFIP ! » La centrale ne recule devant rien pour se vendre, pour devenir ou redevenir attractive. Nos gouvernants à Bercy devraient se poser les bonnes questions plutôt que de taper dans le racolage !

- La grille indiciaire est-elle à la hauteur de nos engagements, de nos compétences ?

- Comment pouvons-nous nous épanouir à la DGFIP avec des mutations à l'emporte-pièce, des reclassements défavorables, des conditions de travail dégradées ?

- Comment pouvons-nous venir sourire aux lèvres face aux charges de travail, au stress lié au management souvent brutal, aux réformes incessantes qui demandent une adaptation innée ... ?

Après, on s'étonne que cela ne se bouscule pas au portillon ?

« Oyez oyez brave gens, répondez à l'appel des sirènes et votre monde en sera meilleur ».

Le ministre de la Transformation et de la Fonction publique a donc annoncé le 12 juin une augmentation de la valeur du point d'indice limitée à 1,5 % (alors que l'inflation est aujourd'hui de 5,1 % !) ce qui permettra d'acheter une baguette supplémentaire et donc de retourner en boulangerie !

Alors que la perte de pouvoir d'achat depuis juin 2010 marquant le début de la longue période de gel s'élève désormais à plus de 16%, cette mesure de 1,5 % applicable au 1er juillet 2023 est donc largement insuffisante.

Pire encore, le ministre propose de recourir à l'octroi d'une prime dite de « pouvoir d'achat ». Celle-ci serait, d'une part, dégressive, de 800 à 300 euros et, d'autre part, ne concernerait qu'une partie des salariés !!!

Cette rémunération ne sera pas prise en compte pour la retraite. De plus, elle ne semble pas être reductible. Cerise sur le gâteau : elle serait attribuée au bon vouloir des employeurs territoriaux.

5 points d'indice supplémentaires seront attribués à tous les agents publics au 1er janvier 2024...

Ce manque de considération pour les personnels de la Fonction publique, fonctionnaires et agents non titulaires, est parfaitement scandaleux et constitue aussi un manque de considération pour les usagers des missions publiques.

Cela étant dit, en procédant à une deuxième augmentation du point d'indice en l'espace d'un an, le gouvernement reconnaît de fait qu'il s'agit du seul moyen de faire face efficacement à l'inflation. Pour insuffisantes qu'elles soient, les dispositions annoncées sont à inscrire à l'actif des mobilisations massives menées depuis des mois.

Pour quand de la pub pour la DGFIP sur les préservatifs ? Les boîtes à burger ? Le caddie de supermarché ?



Quatre camarades de la CGT FINANCES PUBLIQUES ont participé au congrès de **l'UNION DEPARTEMENTALE CGT DROME** les 1er et 2 juin à Bourg de Péage. Plus d'une centaine de congressistes représentant 60 syndicats du public, du privé ont débattu longuement sur plusieurs thématiques : santé, énergie, réforme des retraites, industrie, maillage territorial de notre organisation, syndicalisation... A l'issue des travaux, Gaëlle Morvan, 36 ans, a été élue secrétaire générale.



Nouveauté ! Pour en savoir plus...un clic gauche sur les logos...

« L'esprit libre et curieux de l'Homme est ce qui a le plus de prix au monde »			
	« Le bureau d'éclaircissement des destins » de Gaëlle Nohant: Une plongée émouvante dans la mémoire des persécutions nazies. En poussant les portes de l'international Tracing Service, ce sont des milliers de destins qui reposent en silence. Irène, le personnage de ce livre enquête afin de restituer à leur descendants une preuve de leur histoire.		« Aluna Festival de Ruoms du jeudi 29 juin au samedi 1^{er} juillet 2023 » : Avec Orelsan, Bigflo et Oli, Shaka Ponk, Mademoiselle K, Dub Inc et plein d'autres artistes...
	« L'avare » : de Molière au château de Grignan. Mise en scène Jérôme Deschamps. Une comédie jubilatoire aux intrigues en cascade, où le vieil Harpagon ne lésine pas sur les mensonges, les coups bas et les impostures pour satisfaire... son incurable avidité !		« L'amour et les forêts » de Valérie Donzelli. : Adaptation du roman éponyme d'Eric Reinhart, une plongée oppressante dans les affres d'une relation toxique...
	« Le Lait caillé » : Mouss et Hakim (Zebda) chantent Nougaro. Des textes inédits...		« Recette des chipirons au piment d'espelette à la plancha » : Un délice !

Rubrique : La petite « Canailou » du jour !



Justine TRIER, actrice, scénariste et réalisatrice a reçu la palme d'or au festival de Cannes pour son film « Anatomie d'une chute » une des œuvres les plus inventives de la compétition.

Lors de la remise de son prix, elle a tenu des propos révélant une prise directe avec le quotidien, l'actualité sociale «... Cette année, le pays a été traversé par une contestation historique de la réforme des retraites. Cette contestation a été niée d'une façon choquante... » **Ce discours engagé** percute un milieu du cinéma souvent feutré et ronronnant ! **(un clic gauche pour en savoir plus)**.

BULLETIN D'ADHESION

NOM : PRENOM :

GRADE : ECHELON : INDICE : TPS PARTIEL :

RESIDENCE ADMINISTRATIVE : SERVICE :

Sollicite mon adhésion à la section CGT FINANCES PUBLIQUES DE LA DROME

A..... le..... SIGNATURE :

Bulletin à envoyer : cgt.ddfip26@dgfip.finances.gouv.fr